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Como Ser um Crente Maduro 

 Quando eu entreguei a minha vida ao Senhor, a primeira coisa que me 
ensinaram foi: “Vá e pregue o Evangelho a todos que você encontrar”. E é certo 
pregarmos o Evangelho que leva as Boas Novas as pessoas, mas naquele momento 
eu me encontrava no fundo do poço lutando com a depressão, e vá por mim, se eu 
falasse com alguém: “você quer o que eu tenho?”, certamente elas me diriam: 
“não obrigado!”. 

 Naquele momento eu acabara de receber a semente de uma Nova Natureza 
dentro de mim, mas ainda não existia nenhum fruto desta nova natureza da qual as 
pessoas pudessem ver e desejar tê-los também. 

1º Coríntios 13:11 - Quando eu era criança, pensava como menino, sentia 
e falava como menino. Quando cheguei à idade adulta deixei para trás as 
atitudes próprias das crianças. 

 Eu ouvi um pregador que disse: “Pregue sempre, use palavras se 
necessário”. Os frutos maduros de santidade em andar com Deus mostrarão a 
todos o quanto você se parece com Cristo. Aliás, você já parou para pensar o que 
significa ser cristão?  

Ser cristão é se parecer com Cristo! 

 Então logo que me converti descobri que existia um caminho pra eu percorrer 
para que a semente da Nova Natureza, que eu recebi dentro de mim, pudesse 
crescer e amadurecer e fizesse com que eu me tornasse como Cristo aqui nesta 
Terra. 

 Eu aprendi que quando eu passava tempo a sós com o mestre Espírito Santo 
orando em outras línguas, eu ia adubando aquela semente dentro de mim que é a 
imagem completa de Cristo. Foi por isso que Jesus nos disse em sua Palavra que 
as obras que Ele fez nós poderíamos fazer, porque essa semente dentro de nós é a 
imagem completa de Cristo! 

 Fui aprendendo que pregar para os outros não era difícil, mas sim pregar para 
o Júnior! Esse é o cara mais difícil de se convencer! Eu tive que me entregar a 
adoração para o amor de Deus me curar de todo medo, foi assim que dia após dia 
eu fui vencendo toda depressão. Aprendi a meditar na Palavra de Deus e deixar 
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toda a Verdade entrar dentro do meu coração, isso foi gerando Fé, dentro de mim, 
de todas as Promessas do Pai pra todos nós. Precisei aprender a jejuar para 
mortificar todos os feitos da carne que querem dominar minha vida em pecado e 
foi desta maneira que aquela semente dentro de mim foi crescendo e crescendo. 

 E você pode me perguntar: “e hoje Júnior, você já está pronto?” 

 Com certeza não meus amigos! Mas hoje quando olho para trás não me 
pareço mais com aquele velho Júnior, hoje me vejo mais parecido com o meu Pai, 
e todos os dias eu escolho um tempo para ficar sozinho com o meu Pai. O meu 
objetivo é ficar igual a Cristo, andar aqui nesta Terra fazendo as mesmas obras que 
Ele fez. Sei que o caminho é estreito, mas também sei que não estou sozinho. Jesus 
não nos deixou só, Ele nos confiou aos cuidados do Espírito Santo que veio nos 
auxiliar em todas as nossas fraquezas e nos ajudar a produzir frutos de justiça. 

 O meu alvo é caminhar para o dia em que as pessoas que me conhecerem 
possam ver os frutos de santidade em minha vida porque eu decidi deixar Deus me 
transformar! 

Filipenses 3:12-14 - Não que eu já tenha alcançado tudo isso, ou seja 
perfeito; entretanto, vou caminhando, buscando alcançar aquilo para que 
também fui alcançado por Cristo Jesus. Irmãos, não penso que eu mesmo já o 
tenha conquistado; mas tomo a seguinte atitude: esquecendo-me das coisas que 
para trás ficam e avançando para as que estão adiante de mim, apresso-me em 
direção ao alvo, a fim de ganhar o prêmio da convocação celestial de Deus em 
Cristo Jesus. 

 Quero que você saiba que todos nós podemos crescer no amor de Deus. Você 
não precisa ser o mesmo, se entregue ao Espírito Santo em oração e deixe com que 
os frutos de justiça amadureçam em sua vida, levando as Boas Novas por onde 
você passar! 

Júnior Carvalho 


